

AZPEITIA

Más de 350 visitantes en la exposición de fotos taurinas

El día de Santiago fue el día de mayor afluencia

:: DV

AZPEITIA. La cantidad de visitantes de la muestra taurina supera a la afluencia de otros años. La tradicional muestra de fotografías taurinas de la feria de San Ignacio organizada por el Ayuntamiento de Azpeitia y la sociedad de fotografía abrió sus puertas el 23 de julio. Por costumbre, la exposición se abre con la festividad de Santiago y se puede visitar hasta finalizar las fiestas, pero este año se ha querido aprovechar el fin de semana para ofrecer más días de visitas.

Las fotos que componen la muestra son de la feria taurina del pasado año, y la exposición ya es un fijo en la programación de San Ignacios.

Quizá el aumento de días ha hecho que suba el número de visitantes a la muestra, pero año tras año se va elevando la cantidad de personas que se acercan al salón de Betharram. Gran cantidad de fotos han vestido a lo largo de las fiestas el salón de Betharram para deleite de locales y visitantes que suelen estar esperando poder visitar la muestra. Algunos, año tras año, acuden a la cita y hacen comparaciones con la calidad de imágenes de la pasada edición. Este año cabe destacar la cantidad de obras con retoque y montaje fotográfico que hacen los cuau-



Un grupo de personas observa las imágenes que se pueden ver en la tradicional muestra fotográfica. :: AS

dros mucho más vistosos, sobre todo, a los ojos de lo más pequeños. Este año más de 350 visitantes han pasado por la sala de exposiciones. Los días con más visitantes han sido los días festivos, coincidiendo además con los horarios más reducidos, para mayor mérito. Destaca especialmente el día de Santiago con 81 visitantes en total.

Exposiciones polémicas

La de fotos taurinas no ha sido la única muestra fotográfica que se podía visitar en Azpeitia. En el kultur-

gune Sanagustin se podían ver imágenes que recogían la historia de 5 años del local, y hasta el día 29, también, una muestra contra el maltrato animal organizada por el grupo animalista Oinatz.

Uno de los cuadros de esta última fue retirado por ofender y hacer sentirse humilladas a las personas que aparecían en la imagen. Este hecho desató la polémica llegando a tachar de censura el hecho. La dirección de Sanagustin ha querido aclarar que la decisión de retirar dicha imagen ha sido exclusivamente de

ellos y asumen todas las responsabilidades. Señalan que el libro de estilo y funcionamiento por el que se rige la cooperativa que gestiona el local ya recoge este tipo de situaciones. «Nuestro manual describe claramente los casos en los que las obras puedan ofender, herir o humillar, resolviendo tal situación con la supresión de la obra en cuestión», especifica Xabier Aranbarri, gerente del kulturgune, que recibió quejas por parte de las personas que aparecían en dicho cuadro, tanto pixeladas como no.



Maitane Goenaga Espaniako txapelketan lortutako dominiek.



Azpeitiarra Getaria-Zarautz trabesia egiteko prest lagunekin.

Brontzezko bi domina Maitane Goenagarentzat

Getaria-Zarautz zeharkalditik esku hutsik bueltatu dira Izarraitz igeriketa elkartekoak

:: DV

AZPEITIA. Zaila da beti goreneko postuetan egotea, baina horretara ohiu gaitzute Izarraitz igeriketa elkartekoak. Azpeitia festan mur-

gilduta zegoen bitartean, taldeko kirolariak, bitan banatuta, Espaniako Udako Txapelketan eta Getaria-Zarautz itsas zeharkaldian parte hartu zuten.

Zeharkaldian elkarteko zapzi igerilari gaztek eta bi helduk ekin zioten probari, baina oraingo honetan esku hutsik bueltatu dira herrira. Dena den, elkartea «oso gustura» dago emandako mailarekin, izan ere,

itsasoko denboraldiko lehen proba zen igandeko. Proban eta helduen mailan beste 17 azpeitiar eran izan ziren. Espaniako txapelketako emaitzak berritz, oso bestelakoak izan dira. Maitane Goenaga igerilari gazteak bi brontzezko domina lortu ditu Malagan izan den txapelketan. Goenagaz gainera, Izarraitz elkarteko Iñaki Etxeberria, Joanes Astigarraga, Jone Goenaga eta Maia-

len Sudupe ere izan ziren txapelketan.

Goenagak lortutako bi dominak 50 eta 100 metro igerialdi libreaen eskuratu zituen. Azpimarratzeko a Gipuzkoako emaitzarik hobetena elkarrekin. Goenagaz gainera, Izarraitz elkarteko Iñaki Etxeberria, Joanes Astigarraga, Jone Goenaga eta Maia-

len Sudupe ere izan ziren txapelketan.

:: DV

AZPEITIA. Mañana y el miércoles se ofrecerán visitas guiadas en el casco histórico de Azpeitia. Los interesados deberán estar en la nueva oficina de turismo de Azpeitia, situada en la Plaza Txikia, a las 12:00 del mediodía. Con este servicio se visitará la capilla de la soledad, la parroquia de San Sebastián de Soreasu y otros puntos relacionados con la vida y obra de San Ignacio, además de otros lugares interesantes del medio-

vo. No es necesario realizar reserva alguna, pero en el caso de grupos o para pedir más información se ponen a disposición el email turismobulegoa@azpeitia.eus y el número de teléfono móvil 688 874 861.

Por otro lado y dentro de la programación de Urola Gustagarri, hoy se ofrece una visita-cata guiada gratuita a la txakolinera de Beizama Urki Zahar. El propietario de la bodega contará todos los secretos de sus caldos a los visitantes que se acerquen a los viñedos a las 11.00 horas.

EN BREVE

Madalenako ospitalea

Abuztuan, Madalenako Ospitalea irekita egongo da egunero bisitarietik ikus dezaten. Bertara sartzea doakoa izango da arratsaldeko 17:00etatik 18:30era, eta bertan dauden panel eta azalpenen bidez ulertuko dute bisitarietik garai bateko ospitale honen funtzioa. Bere garaien, Inazio deunak denboraldiak igaro zituen bertan.

Corresponsalía DV

Las personas interesadas en publicar alguna fotografía, información, anuncio o noticia durante todo el mes de agosto deben escribir a DVazpeitia@gmail.com o llamar al número de teléfono 696 746 506.

Telesailerako extrak

Goazen telesailerako extrak behar dira. Abuztuaren letek daude Azpeitia grabatzen eta Pausokakoek extra lanak egindo dituzten gazteak behar dituzte telesail musikalera. Aukeratuei, trukean, grabaketa ikusi eta bazkaria emango diete. Interesatuk gozauen@eirb.eus e-postara idatzi behar dute beraien izen-abizen, adin eta telefono zenbakirako.